



Medienmitteilung

Stromausfall in Meilen

Meilen und Uetikon am See, 01. Juli 2022.

Am Freitag, 01. Juli 2022, um 14:43 Uhr, kam es in Teilen von Meilen zu einem 1-minütigen Stromunterbruch. Infolge einer Fehlfunktion eines Schutzgerätes auf einer Mittelspannungsanlage, welche weite Teile der Gemeinde Meilen mit elektrischer Energie versorgt, wurde die Stromversorgung kurzzeitig unterbrochen.

Von diesem Unterbruch waren Feldmeilen, Bergmeilen und der östliche Teil von Dorfmeilen betroffen. Die Störung konnte innert einer Minute behoben werden.

Um 14:44 Uhr war die Stromversorgung wieder zu 100% gewährleistet.

Wir entschuldigen uns für die Unannehmlichkeiten.

Kontakt für weitere Informationen:

Roland Gallati, Leiter Projekte

Telefon: 044 924 18 54

E-Mail: roland.gallati@infra-z.ch